

Presidente salvadoreño crea comisión para transición gubernamental



San Salvador, 4 feb (RHC) El presidente Salvador Sánchez Cerén anunció la creación del grupo que se encargará del traspaso gubernamental al recién electo Nayib Bukele, quien ganó las presidenciales salvadoreñas en primera vuelta.

En un mensaje de Casa Presidencial, sede del Ejecutivo salvadoreño, el jefe de Estado divulgó que el pasado 29 de enero constituyó a la comisión de transición, que ya trabaja en el proceso con apego a las leyes nacionales.

La comisión está integrada por el vicepresidente Oscar Ortiz, el secretario de Comunicaciones y Gobernabilidad, Roberto Lorenzana, el jefe de despacho de Cerén, Manuel Melgar, y el titular de Asuntos Legislativos y Jurídicos, Rubén Alvarado.

El mandatario adelantó que el próximo jueves serán presentados los lineamientos del traspaso de poder, proceso que concluirá el 1 de junio con la investidura de Bukele, de la derechista Gran Alianza por la Unidad Nacional (GANU).

En horas de la mañana, el 'Profesor' Cerén felicitó al pueblo salvadoreño por su participación en los comicios, y deseó éxitos a Bukele en su futuro gobierno, 'en beneficio de la nación'.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/182637-presidente-salvadoreno-crea-comision-para-transicion-gubernamental>



Radio Habana Cuba